



Premier bolsín de France

OLÉ Le bolsín de Bougue, le tout premier créé en France, donne l'opportunité à de jeunes novilleros de toréer et au public de participer à une journée taurine familiale.

Depuis 1995, 240 novilleros ont participé au bolsín organisé par le cercle Taurin Soledad dont certains ont marqué et marquent encore le mundillo : Cesar Jimenez, Fernando Cruz, Alejandro Talavante et bien évidemment Sébastien Castella. Cette année encore, 10 jeunes seront en compétition pour devenir la star de demain. Chacun toréera une vache et trois d'entre eux seront retenus pour participer à la demi-finale et finale de la novillada sans picador qui aura lieu l'après-midi. Le vainqueur se verra offrir un contrat pour une novillada sans picador à Mont de Marsan, Bayonne, Dax, Vic Fezensac et Plaisance du Gers.

Programme du 25^e bolsín du dimanche 5 mai :

- **9h30** : qualifications avec 10 vaches de Camino de Santiago (éleveur Jean-Louis Darré). Entrée gratuite
- **13h30** : repas de l'afición
- **17h** : novillada sans picador avec trois jeunes issus des qualifications - novillos de Camino de Santiago